

SCHMUNZELECKE

Ein Pferd und ein Esel streiten sich darüber, wer von beiden besser sei. Das Pferd ist überaus stolz auf seine Vergangenheit. Der Esel sagt:

"Was lohnt es sich da viel zu streiten. Ihr Pferde werdet bald von der Technik verdrängt sein - aber Esel wird es immer geben."

Schlafen Sie gut und bequem ??

Wenn ja brauchen Sie nicht weiterlesen.
Wenn nein, dann sollten Sie sich noch heute Ihrer Betten annehmen.

Was verschweigt Ihr Bett?

Wie alt ist es?

15 - 20 - 30 Jahre?

Wie es innen aussieht?

Daß es kaum noch atmet?

Well seine Federn alt und muffig werden?

Ihr Bett schweigt - es schämt sich!

Kommen Sie zu uns! Mit unserer modernen Bettfedernreinigungsanlage machen wir Ihre Betten wieder neu.

Wir holen Ihre Betten ab und stellen sie am selben Tag wieder zu.

Jeden Mittwoch Betten-Reinigung

TEXTILHAUS

Schleicher

Pfinztal-Berghausen, Tel. 0721/481151

Weltgebetstag der Frauen in Söllingen am 1.3.1974, 20.00 Uhr in der evang. Kirche

Der Weltgebetstag der Frauen ist von Anfang an überkonfessionell, ökumenisch gewesen. Das ergibt sich aus der Tatsache, daß die christliche Kirche in den verschiedenen Ländern aus ihren volkstümlichen Gegebenheiten unterschiedliche Formen haben. Dazu kommt verschiedenartiges Verständnis der Botschaft Jesu Christi. Im 20. Jahrhundert lernen wir langsam, diese Unterschiede zwar voll anzuerkennen, aber nicht mehr als störend anzusehen. Das gemeinsame Bekenntnis zu dem auferstandenen Christus ist wichtiger und größer als alle noch so ehrlich gemeinten und umkämpften Lehrverständnisse.

Nun haben wir in Söllingen in dieser Richtung einen neuen Fortschritt gemacht. Wie wir in der Allianzgebetswoche die verschiedenen Gemeinschaften vereinigen, so dürfen wir zum ersten Mal mit den katholischen Christen unserer Ortsgemeinde zusammen den Weltgebetstag der Frauen begehen. Evangelische und katholische Christen aus Japan haben die Gebetsordnung für den 1. März 1974 geschaffen. So will dieser Tag uns helfen, überkommene Urteile und Vorurteile zu bewältigen, damit wir das Gemeinsame sehen können. In diesem Jahr kommen wir in der evangelischen Kirche zusammen und beide Pfarrer werden zusammen mit den Frauen den Gottesdienst gestalten. Es ist beabsichtigt, im nächsten Jahr diesen Gebetstag der Frauen in der katholischen Kirche in Söllingen zu feiern.

OBST- UND GARTENBAUVEREIN KLEINSTEINBACH

Als Auftakt zum Blumenschmuckwettbewerb 1974 findet am Mittwoch, den 6. März 1974, um 20.00 Uhr, im Gasthaus zur Krone ein Lichtbildervortrag statt.

Thema: Möglichkeiten der Ortsverschönerung

Referent: Amtsrat Ballweg vom Landratsamt Karlsruhe

Zu dieser Veranstaltung ist die ganze Einwohnerschaft recht herzlich eingeladen, ganz besonders aber diejenigen unter unseren Einwohnern, die sich an dem kommenden Blumenschmuckwettbewerb beteiligen wollen.